

Mit grossem Bedauern erfuhren wir vom Tod von

Dr. pharm. Victor Eckert

6. August 1929 – 15. Mai 2021

Chefapotheker 1971 bis 1994

Mit grossem Engagement und mit unerschöpflicher Energie stand Dr. Victor Eckert während insgesamt 45 Jahren im Dienst des damaligen Basler Bürgerspitals und später des Kantonsspitals, davon während 23 Jahren als Chefapotheker. Im Nebenamt war er 21 Jahre lang als Kantonsapotheker tätig, er präsidierte die Gesellschaft Schweizerischer Amts- und Spitalapotheker (GSASA) und die Eidgenössische Pharmakopöe-Kommission während 6 Jahren und die Kantonsapothekervereinigung von 1980 bis 1993. Nebst all diesem Engagement diente er noch als Oberstleutnant in der Sanitätstruppe der Schweizer Armee.

Er engagierte sich in vorbildlicher und mannigfaltiger Weise für den pharmazeutischen Nachwuchs und war aufgrund seiner visionären Art, seiner Schaffenskraft, seiner Motivationsgabe, seinem humorvollen Wesen und seinem gradlinigen, immer fairen Führungsstil ein sehr beliebter Vorgesetzter. Seine Ehrenmitgliedschaften in diversen beruflichen Vereinigungen zeugen von seinem allseits geschätzten Wirken und seinem grossen persönlichen Ansehen.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser herzlichstes Beileid aus und werden den Verstorbenen stets in dankbarer und ehrentvoller Erinnerung behalten.

Universitätsspital Basel

Dr. med. Werner Kübler, Spitaldirektor

Prof. Dr. Christoph R. Meier, Chefapotheker

Die Trauerfeier findet in engstem Familienkreis statt. Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung zur Förderung des Pharmazeutischen Nachwuchses in Basel, IBAN-Nr. CH83 0483 5002 9173 3000 0.